



Selbsthilfegruppe «Schwangerschaftsabbruch»

Hast du auch die Entscheidung getroffen, nein zum eigenen Kind zu sagen?

Wie sind deine Erfahrungen? Wie hast du diese Situation erlebt?

Obwohl es nicht einfach ist, möchten wir uns mit dem Thema auseinandersetzen. Wir ermutigen und unterstützen uns einen besseren Umgang mit dem Erlebten zu finden.

Egal ob es gerade passiert ist oder weiter zurück liegt, komm und teile deine Erfahrungen mit uns. Wir sind eine Gruppe von Frauen, die diese Situation erlebt hat.

In der Gründungsphase wird in der Gruppe die Möglichkeit zu anschließenden Onlinetreffen besprochen.